

礼

状

みえ清掃事業協議会 様

このたびは、台風十二号災害に伴い貴協議会に対し災害派遣要請を依頼させていただきましたところ、多くの会員の皆様から御支援をいたきましたことに対し厚くお礼申し上げます。

今回の災害は、本町にとつてまだ経験したことのない大規模な災害となりました。

災害当初は、電気、水道、電話などライフラインが麻痺し住民の日々への対応が困難な状況でありました。日が経つにつれ、徐々にライフラインの復旧がはじまるごとに、災害によって発生した大量の災害廃棄物の処理が急務とされ、貴協議会を含め県内各市町や各種団体等、多くの皆様方からご支援をいただき、災害廃棄物の収集運搬にご尽力をいただきました。

とりわけ貴協議会の皆様につきましては、災害廃棄物の収集運搬のため、多くの車両と機材をご提供いただきながら、会員の皆様のご活躍により、円滑に処理を進めていただきましたことに対し、心より感謝を申し上げます。

町内は徐々にではありますが、住民と行政が協働し復興に向けて歩んでいるところです。引き続きご支援を賜りますようお願い申しあげます。

貴協議会の益々のご発展ならびに貴協議会員の皆様のご多幸、ご健勝を祈念しお礼とさせていただきます。

平成二十四年一月二十七日

紀宝町長 西田 健

